

**SKRIPSI**  
**PENGARUH *GOOD CORPORATE GOVERNANCE***  
**TERHADAP KINERJA KEUANGAN DENGAN *NET***  
***WORKING CAPITAL TURNOVER* SEBAGAI**  
**VARIABEL MEDIASI PADA PERUSAHAAN**  
**MANUFAKTUR KELUARGA YANG TERDAFTAR DI**  
**BEI TAHUN 2016-2018**



**DIAJUKAN OLEH:**

**NAMA : ALVIN**

**NIM : 125160118**

**UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN DARI SYARAT-SYARAT**  
**GUNA MENCAPAI GELAR SARJANA EKONOMI**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

**UNIVERSITAS TARUMANAGARA**

**JAKARTA**

**2020**



## SURAT PERNYATAAN

Yang beranda tangan di bawah ini :

Nama mahasiswa : Alvin  
 NPM (Nomor Pokok Mhs.) : 125160118  
 Program Studi : S.1 Jurusan Akuntansi  
 Alamat : Jl. Jiban No. 14  
 Telp. 021-72794212 H.P. 0812 1210 2869

Dengan ini saya menyatakan, apabila dalam pembuatan skripsi ternyata saya:

1. Melakukan plagiat / menyontek
2. Mengutip tanpa menyebutkan sumbernya
3. Melakukan riset perusahaan fiktif (hal ini Jurusan S.1 Akuntansi... dapat konfirmasi langsung ke perusahaan terkait sesuai dengan surat risetnya).

Saya bersedia dikenakan sanksi berupa pembatalan skripsi dan di skors maksimal 2 (dua) semester. Kemudian apabila hal di atas terbukti setelah lulus ujian skripsi/komprehensif saya bersedia dinyatakan batal skripsi dan kelulusannya.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya tanpa ada paksaan dari pihak manapun.

Jakarta, 7 Juni 2020

Alvin  
 nama lengkap mhs.

## CATATAN :

1. Di fotocopy 5 X, untuk mahasiswa yang bersangkutan,
2. Asli dikembalikan ke Jurusan Akuntansi
3. Harap dilampirkan pada setiap Soft Cover maupun Hard Cover Skripsi

**UNIVERSITAS TARUMANAGARA**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**  
**JAKARTA**

**HALAMAN PERSETUJUAN SKRIPSI**

NAMA : ALVIN  
NPM : 125160118  
PROGRAM/JURUSAN : S1/AKUNTANSI  
KONSENTRASI : AKUNTANSI KEUANGAN MENENGAH  
JUDUL SKRIPSI :PENGARUH *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* TERHADAP KINERJA KEUANGAN DENGAN *NET WORKING CAPITAL TURNOVER* SEBAGAI VARIABEL MEDIASI PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR KELUARGA YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2016-2018

Jakarta, 8 Juni 2020

Pembimbing,



(Henryanto Wijaya S.E., M.M., Ak., CA.)

**UNIVERSITAS TARUMANAGARA**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**  
**JAKARTA**

**PENGARUH *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* TERHADAP KINERJA KEUANGAN DENGAN *NET WORKING CAPITAL TURNOVER* SEBAGAI VARIABEL MEDIASI PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR KELUARGA YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2016-2018**

**Abstrak:** Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh bukti empiris mengenai pengaruh *Good Corporate Governance* (GCG) terhadap kinerja keuangan dengan *Net Working Capital Turnover* sebagai variabel mediasi pada perusahaan manufaktur keluarga yang terdaftar di BEI tahun 2016-2018. Sampel pada penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 93 data. Teknik pengolahan data menggunakan *bootstrapping* dengan *software Smart PLS 3.0*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Good Corporate Governance* (GCG) tidak berpengaruh terhadap *Net Working Capital Turnover*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kepemilikan institusional, dewan komisaris, dan komite memiliki pengaruh positif terhadap kinerja keuangan. Penelitian ini juga menunjukkan bahwa rapat umum pemegang saham dan *Net Working Capital Turnover* tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan.

**Kata Kunci:** *Good Corporate Governance* (GCG), *Net Working Capital Turnover*, Kinerja Keuangan.

**Abstract:** *This study aims to obtain empirical evidence about the effect of Good Corporate Governance (GCG) on financial performance with Net Working Capital Turnover as a mediating variable on family manufacturing companies listed on the Stock Exchange in 2016-2018. The sample in this study used a purposive sampling method with a total sample of 93 data. Data processing techniques using bootstrapping with Smart PLS 3.0 software. The results of this study indicate that Good Corporate Governance (GCG) has no effect on Net Working Capital Turnover. The results of this study indicate that institutional ownership, the board of commissioners, and committees have a positive influence on financial performance. This study also shows that the general meeting of shareholders and Net Working Capital Turnover has no effect on financial performance.*

**Keywords:** *Good Corporate Governance* (GCG), *Net Working Capital Turnover*, *Financial Performance*.